



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

La Jeunesse de l'Ordre en Allemagne : découvrir la vie de l'Ordre et de la Terre Sainte



Rencontre avec le père Oliver Rothe, Prieur de la Délégation de Düsseldorf de la Lieutenance pour l'Allemagne pour l'Ordre, et un membre de la Jeunesse de l'Ordre, au cours de leur pèlerinage en Terre Sainte. La Jeunesse de l'Ordre est un groupe de jeunes garçons et filles qui ne sont pas membres de l'Ordre mais qui grandissent inspirés par l'idéal, la mission et la vie concrète des Chevaliers et Dames.

Le père Oliver Rothe est le prieur de la Délégation de Düsseldorf de la Lieutenance pour l'Allemagne pour l'Ordre du Saint-Sépulcre.

Nous nous sommes rencontrés à Jérusalem pendant le pèlerinage en Terre Sainte qu'il conduisait pour un groupe de jeunes de son diocèse. Quelle bénédiction de voir tant de jeunes approcher la terre et les lieux de la vie, de la mort et de la résurrection de Jésus et de la terre de la Bible.

« Je suis venu ici avec des jeunes de trois paroisses dans lesquelles j'ai servi ces dix dernières années », raconte le père Oliver.

Henry Gottlob, 19 ans, participe au pèlerinage ; il est également membre de la Jeunesse de l'Ordre du Saint-Sépulcre. Ce groupe, animé par le père Oliver, initie les garçons et les filles à la vie de l'Ordre dès leur plus jeune âge. Ils sont plus de 100 dans leur groupe WhatsApp, parmi lesquels une vingtaine plus actifs : ils participent aux Investitures et commencent à se familiariser avec la mission et les activités de l'Ordre.

« J'ai rejoint le groupe de la Jeunesse après y avoir été invité par le père Oliver », raconte Henry. « Comme j'ai commencé à participer aux activités pendant la pandémie, nous avons eu quelques séances d'introduction en ligne, puis nous avons eu la chance de pouvoir assister aux Investitures qui se sont déroulées à Munich à la mi-mai. »

Mais pourquoi des jeunes devraient-ils s'intéresser à l'Ordre du Saint-Sépulcre ? Le père Oliver Rothe répond avec enthousiasme à cette question, expliquant pourquoi il les invite à faire cette expérience.

« Parce que l'Ordre est une communauté merveilleuse, à laquelle j'appartiens, et je suis donc heureux de partager cela avec les jeunes de ma paroisse. Deuxièmement, je pense qu'il est important que les jeunes entrent en contact le plus tôt possible avec la Terre Sainte », explique le père Oliver.

Cet amour pour la Terre Sainte est tout à fait évident dans la vie du père Oliver. En effet, son entrée dans l'Ordre a précédé son ordination comme prêtre.

« J'ai été investi Chevalier avant d'entrer au séminaire. J'étais avocat et, à un moment donné de ma vie, j'ai senti que je devais envisager de faire le choix de la prêtrise. Pendant le temps de discernement, un ami qui était Chevalier m'a invité à rejoindre l'Ordre », se rappelle le père Oliver.

Comme l'Ordre vit des contributions de ses membres, le père Oliver raconte en souriant qu'il avait hésité à exprimer au sein de sa Lieutenance son choix vocationnel de quitter la profession bien payée d'avocat pour entrer au séminaire. « Quand j'ai finalement informé la Lieutenance de mon choix, tout le monde a été très content et m'a soutenu, hier comme aujourd'hui », conclut-il.

Avant de quitter le père Oliver et Henry, j'ai demandé à Henry ce qu'il emportait avec lui des jours passés à Jérusalem, quel souvenir resterait gravé dans sa mémoire. « Nous avons pu célébrer la messe au Saint-Sépulcre. Nous nous sommes réveillés à 5 heures du matin et nous sommes partis vers le tombeau de Jésus pour la messe de 6 heures. Ce fut une expérience merveilleuse », raconte-t-il. « J'ai également été fasciné par l'interaction entre les différentes religions et communautés. En Allemagne, je ne connais presque que des chrétiens catholiques et protestants alors qu'ici il y a tellement de traditions différentes qui cohabitent », conclut-il.

Le père Oliver prévoit d'organiser, en mars 2023, un pèlerinage réservé à la Jeunesse de l'Ordre ; ce sera une belle occasion pour eux de découvrir la Terre Sainte. Portons-les dès à présent dans nos prières.

Pour en savoir plus (en allemand) sur le pèlerinage conduit l'été dernier par le père Oliver Rothe, cliquez ici : [Heilige Orte und aktive Christen – 18 Jugendliche begeistert von Israel- Kirche+Leben \(kirche-und-leben.de\)](https://www.kirche-und-leben.de)

Elena Dini

(Octobre 2022)